

# En AVENT...

Pour avancer ensemble sur le chemin de l'AVENT, chaque jour, les élèves de l'école se retrouvaient pour décorer le sapin de l'école et pour chanter.



Les élèves de GS-CP et CM1-CM2 ont découvert ensemble les histoires avec le calendrier de l'avent.



Les CM1-CM2 ont réalisé des bricolages pour orner le sapin citoyen de la commune.



Des moments de joie partagée..

# CELEBRATION

Vendredi matin 20 décembre 2019, les élèves de l'école ont partagé une célébration « En marche avec Marie » pour se préparer à Noël.

